



Eupen, 12. Januar 2022

Liebe Eltern!

Die Sicherheit Ihrer Kinder - unserer Schüler - liegt uns sehr am Herzen.

Auch wenn die Wahrscheinlichkeit eines Brandes in einer Schule äußerst gering ist, werden wir im Monat Januar in unserer Schule einen Probealarm durchführen und eine Evakuierung der Schulgebäude einüben.

Die Schüler werden nach einem simulierten Feuealarm das Schulgebäude verlassen und sich zu den ausgewiesenen Sammelpunkten begeben, bis „Entwarnung“ gegeben wird.

Sowohl der Kindergarten als auch die Primarklassen der PDF und der PDG werden an der Übung teilnehmen.

Das Ziel der Übung besteht einerseits darin, Schüler wie Personalmitglieder auf den Ernstfall gut vorzubereiten.

Gleichzeitig soll sie der Schulleitung die Möglichkeit bieten, das für den Ernstfall vorgesehene Szenario zu überprüfen und bei Bedarf zu verbessern.

Der Probealarm ist Teil einer Unterrichtssequenz, die sich mit der Thematik „Brandschutz“ befasst. Im Vorfeld der Übung werden die Schüler durch ihre Klassenleiter informiert und eingewiesen.

Da eine solche Übung jedoch möglicherweise nicht immer sofort als Übung erkannt wird, möchten wir Sie als Eltern vorab informieren.

Da gerade die jüngeren Kinder sich durch solche Übungen beeindruckt lassen, könnten Sie unsere Aufgabe unterstützen, indem Sie uns helfen, die Kinder vorzubereiten, indem Sie die Brandschutzübung thematisieren.

Für Rückfragen halten wir uns selbstverständlich zu Ihrer Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Garry BRAUN

Maria HERZET-LEBRUN